

# En la Ciudad Deportiva SE CELEBRO LA I COMPETICION SEVILLA - HUELVA DE TIRO CON ARCO

**Julio Pérez y Dolores Rodríguez,  
vencedores en las dos categorías**

Se celebró la primera confrontación Sevilla-Huelva de tiro con arco, prueba que tenía carácter de exhibición de cara a una promoción de este bello deporte ante los aficionados —o mejor simpatizantes— onubenses. La prueba se disputó en la Ciudad Deportiva del Movimiento y tomaron parte en la misma una decena de tiradores sevillanos y otra de Huelva, de ambos sexos. El vencedor de la categoría masculina se adjudicó el trofeo donado por el delegado provincial de Educación Física y Deportes.

La clasificación en masculinos fue esta:

Julio Pérez, 294 puntos.  
Antonio Oporto, 275.  
Francisco Molero, 270, (todos de Sevilla).

Los tiradores onubenses se clasificaron con esta puntuación:

Francisco Peralta, 213 puntos.  
José Sánchez, 177.  
Diego Martín, 116.  
José Gomez, 72.  
Felipe Guerrero, 69.  
Fernando Tejada, 19.

La prueba femenina fue ganada por la señorita Dolores Rodríguez, de Sevilla, clasificándose a continuación, primera de las tiradores onubenses, doña Cristina Hidalgo.

En final de las tiradas el presidente de la Federación Sevillana de Tiro con Arco, hizo entrega al delegado provincial en Huelva de una placa

como recuerdo. Finalmente los deportistas de ambos equipos se reunieron en un almuerzo de hermandad en la misma Ciudad Deportiva del Movimiento.

- Abierto al campo
- Abierto al mar
- Abierto a la ciudad

**crédito  
abierto**



**de las Cajas de Ahorro  
Confederadas**

Para empresas y hombres de acción.

Para todos y para todo.  
Con tan reducido interés no se pueden encontrar plazos de amortización más largos.

Para casos típicos están los Créditos Abiertos. Para el caso particular de Usted, está

**"su" Crédito Abierto**

Su Caja le espera.

## TIRO CON ARCO

# FINALIZO EL VIII TROFEO "SAN SEBASTIAN"

**Paco Peralta y Pepe Hernández  
ascienden a segunda categoría**

En la mañana del domingo se dio fin a las tiradas oficiales del VIII Trofeo «San Sebastián», primer Nacional Postal de este año 1974, en tiro con arco.

La puntualidad de los arqueos participantes tiene que ser destacada, pese a la niebla reinante en el Campo de Tiro del Club de Golf, causante del retraso de 30 minutos de que fue objeto el comienzo de la prueba. A las nueve y media, tras la consabida revisión de material y reparto de dianas y orden de tirada, el juez de campo dio la señal para el primer lanzamiento que era a 50 metros, tanto para caballeros como para las damas.

La distancia de 50 metros, resultó más difícil de lo que en realidad se esperaba y dio verdaderas sorpresas, como la de Paco Peralta cuyo tanteo, bajo, influyó sobremanera en su clasificación en la segunda categoría. Tras el intermedio, se tiraron las 36 flechas correspondientes a 30 metros, en las cuales las puntuaciones subieron en casi todos los tiradores.

Al concluir esta jornada que tras amanecer con una espesa niebla, se tornó soleada y espléndida, las puntuaciones quedaron así:

Damas.—Fátima Díaz, 322 puntos; Rosalía Nieves, 220; Pepi García, 201; Obdulía Cascales, 177.

Caballeros.—Paco Peralta, 477 puntos; Felipe Guerrero, 471; Pepe Hernández, 428; Pepe Sánchez, 346 y Diego Martín, 279.

El cómputo final del trofeo dio la clasificación siguiente:

Damas.—Fátima Díaz, 487 puntos; Obdulía Cascales, 285; Pepi García, 265; Rosalía Nieves, 252.

Caballeros.—Paco Peralta, 832 puntos; Pepe Hernández, 662; Felipe Guerrero, 631; Pepe Sánchez, 474; Diego Martín, 390.

El resumen de esta jornada puede decirse que fue bueno, pues tras ella se obtienen dos ascensos a segunda categoría, Paco Peralta con 832 que quedó a tan sólo 68 de la primera, y José Hernández que superó los 650 puntos, necesarios para el ascenso. No podemos olvidar a Felipe Guerrero, arquero incansable, que después de hacer un buen número de puntos sólo le faltaron 19 para ascender también a la segunda categoría.

Tenemos que informar que se están formando diversos grupos en las empresas y que esperamos que ese público, que domingo tras domingo visita el campo de tiro, se anime y decida a participar también en los trofeos.

Jornada memorable para la Federación Onubense de Tiro con Arco, que esperamos se repita el próximo VII Trofeo Sauides-In Memoriam, correspondiente al segundo Nacional Postal, que se disputará el 10 y 17 de febrero. La reunión de la Federación se celebrará el próximo jueves día 31 en la Casa del Deporte.